

¿QUE ES MEDICINA VETERINARIA?

La medicina veterinaria es la ciencia que se encarga de estudiar y cuidar la salud y el bienestar de las especies animales también de prevención, diagnóstico y tratamientos de enfermedades, como por ejemplo bovinos, ovinos, caprinos, equinos entre otros.

Un médico veterinario debe de ser llamado (médico veterinario, veterinario o médico cirujano veterinario). Es el encargado de ver por la salud animal que realiza operaciones, y también puede dedicarse a la producción de animales de granja.

La medicina veterinaria según la investigación que ice tiene varios orígenes y viene principalmente del idioma latín culto (veterinarius) según el escritor catón, quien era el practicante y concedor de curar las veterinae o las veterina es decir animales de carga, los primeros intentos en centrarse en la medicina veterinaria fueron los caballos por la importancia del papel que desempeñaban como por ejemplo (eran utilizados como transporte y también como arma de guerra).

La primera facultad de medicina veterinaria en la historia de la humanidad fue fundada en el año de 1761 siendo su fundador Claude Bourgelat, como escuela nacional veterinaria de la universidad de Lyon. Según los registros la en la historia de México la escuela veterinaria surge el 17 de agosto de 1853 por el decreto 4001, dado a conocer por el entonces presidente de la república mexicana Antonio López de Santa Anna, esta escuela potencia el colegio nacional de agricultura siendo la primera escuela de medicina veterinaria de su género en México y también en todo el continente.

La ciencia veterinaria ayuda a salvaguardar la salud humana mediante la vigilancia de la salud de los animales domésticos y de la

fauna silvestre. Las zoonosis emergentes requieren conocimientos en epidemiología y control de enfermedades infecciosas que está particularmente presente en el enfoque de la ciencia veterinaria.

Tras la licenciatura o graduado en veterinaria el profesional se somete a un proceso de especialización llevado a cabo por la European Board of Veterinary Specialisation o el American Veterinary Medical Association, es decir, El Consejo Europeo de Especialización Veterinaria y Asociación Americana de Medicina Veterinaria, respectivamente.

https://es.wikipedia.org/wiki/Medicina_veterinaria

<https://conceptodefinicion.de/medicina-veterinaria/>

¿QUE ES ZOOTECNIA?

La zootecnia es una disciplina la cual está enfocada en ver la cría, la reproducción y el perfeccionamiento de los animales. Básicamente en la de los animales que los seres humanos utilizamos como alimentos ya que es indispensable para la tener un balance en nuestra alimentación, se ocupa del estudio de la producción de animales, así como de sus derivados (carne, huevo, leche, piel, etc.), teniendo en cuenta el bienestar animal; fijándose como objetivo la obtención del óptimo rendimiento de las explotaciones pecuarias.

Este método de reproducción en los animales debe de ser cuidadosamente ejecutado me refiero a que se debe cuidar la integridad de los animales como por ejemplo: debe cuidarse que los animales que se crían con el fin de ser un sustento alimenticio tengan una buena atención en el lapso que su vida, y que no tengan

un maltrato en su cuidado (tortura). En algunas ocasiones pueden surgir debates y manifestaciones por parte de la población contra el maltrato animal pero por eso debemos tener un cuidado y control de los animales ya que siendo consientes por naturaleza tenemos que sacrificar a algunos de ellos para el sustento y la supervivencia.

Tras mi investigación de que es zootecnia me di cuenta que si no necesitáramos utilizar herramientas creadas por el ser humano para poder sacrificar a los animales tendríamos que tener dientes filosos como cuchillos y otras agilidades caníbales para poder matar a los animales, pero gracias las innovaciones que el ser humano ha realizado podemos ejecutar estas actividades sin necesidad de una torturar a los animales.

<https://definicion.de/zootecnia/>

<https://boletinagrario.com/ap-6,zootecnia,899.html>

